

Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SV Weißblau-Allianz München : TTC 1992 München
Freitag, 07.10.2022, 19:30 Uhr

Vu Manh und Tran und Kehl bleiben gegen den TTC 1992 München ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) traf der SV Weißblau-Allianz München am Freitag, den 07. Oktober im 1. Saisonspiel auf den TTC 1992 München. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:12 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Vu Manh, Tran und Kehl. Auffällig war, dass der SV Weißblau-Allianz München diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Vu Manh / Tran gelang es Aghaalian Dastjerdi / Murgu zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Elflein / Herdle fanden Kehl / Ma von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Gattinger / Kinner, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Frilling / Listl verloren. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Zwischenzeitlich musste Hung Vu Manh zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Tim Elflein aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dann Bao Khiem Tran beim 3:0 gegen Babak Aghaalian Dastjerdi. Anschließend ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Genügend spielerische Mittel hatte im Anschluss Richard Kehl letztlich an der Hand, um sich gegen Fabian Herdle durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Yue Ma versäumte es mit einem 1:3 gegen Remus Murgu, einen Punkt für sein Team zu erringen. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Eher wenig Gegenwehr bekam Bernhard Gattinger anschließend beim 3:0 von Rudolf Listl. Zwar brachte Andreas Frilling Manfred Kinner phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Manfred Kinner mit 3:1 durch. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des SV Weißblau-Allianz München und des TTC 1992 München in die Box. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Hung Vu Manh die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. In vier Sätzen gewann nachfolgend Bao Khiem Tran gegen Tim Elflein und gab dabei nur einen Satz ab. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Remus Murgu war am Nachbartisch der Gastgeber Richard Kehl, ging er doch zumindest auf dem Papier stark favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Dass der unterlegene Spieler Murgu nur 5 Punkte im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den SV Weißblau-Allianz München die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Weißblau-Allianz München nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der TTC 1992 München vor dem nächsten Spiel, das am 20.10.2022 gegen den ESV München-Freimann III ansteht, 2:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Weißblau-Allianz München bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 13.10.2022 gegen den ESV München-Freimann III.

Statistik:

SV Weißblau-Allianz München

Doppel: Vu Manh / Tran 1:0, Kehl / Ma 1:0, Gattinger / Kinner 0:1

Einzel: H. Manh 2:0, B. Tran 2:0, R. Kehl 1:0, Y. Ma 0:1, B. Gattinger 1:0, M. Kinner 1:0

TTC 1992 München

Doppel: Elflein / Herdle 0:1, Aghaalian Dastjerdi / Murgu 0:1, Frilling / Listl 1:0

Einzel: B. Dastjerdi 0:2, T. Elflein 0:2, R. Murgu 1:0, F. Herdle 0:1, A. Frilling 0:1, R. Listl 0:1